Schönste Zeit mit Kindern

Mehrgenerationentreff Bingo-, Poker- und Spielabende hoch im Kurs

VON VANESSA DULDNER

Göggingen "Zeit mit Kindern zu verbringen, ist für mich eine schöne Bereicherung im Leben", so Seniorin Ingeborg Weiß. Beim Tag der Generationen im Mehrgenerationentreffpunkt war sie mit vier "jungen Damen" im Bingo-Fieber. Bei den Jungs und Männern stand hingegen das Pokern hoch im Kurs. In Zukunft soll in dem Standort des Arbeiter Samariter Bundes regelmäßig ein Spieleabend stattfinden.

Im Rahmen der Aktion "Augsburger Stern" durfte das gemeinsame Sternbasteln im Gögginger Stützpunkt als eines von zwölf Mehrgenerationentreffs in Augsburg nicht fehlen. Mit Glitzer, Stoffblumen und bunt gemustertem Papier verzierten bastelfreudige

Kinder, Eltern und Senioren 13 Sternzacken. Normalerweise sollte pro Mehrgenerationentreffpunkt eine Sternzacke gestaltet werden, in Göggingen war die Idee, für jeden Monat eine eigene zu verschönern. Die dreizehnte und schönste Zacke bekommt der zukünftige Hauptstandort des Augsburger Sterns in der neuen Stadtbücherei, die übrigen werden als Erinnerung an den bunten Aktionstag im Mehrgenerationenhaus aufgehängt.

Für alle, die gerne Geschichten hören, wurde ein Erzählcafé eingerichtet.



Schön warm war es am Kartoffelfeuer, wo Kevin und Greta unter Aufsicht ihrer Erzieherinnen auch mal Holzscheite nachlegen durften. Foto: Vanessa Duldner

Offener Cafétreff soll kommen

Mehrgenerationentreff Zahlreiche Besucher nutzen zahlreiche Aktionen

VON VANESSA DULDNER

Haunstetten Im Mehrgenerationentreffpunkt Haunstetten ist Johannes Reinshagen kein Unbekannter. Der Dreizehnjährige, dessen Vater dort arbeitet, fühlt sich in dem Sozialzentrum rundum wohl: "Hier ist immer etwas los und es steht immer etwas zum Spielen herum", so der Schüler. Beim Tag der Generationen durfte er deswegen auch nicht fehlen. Besonders angetan hat es ihm das "Schnippfußballspielen". Gut kam bei den Kleinen auch das Demenzrätsel an, bei dem es attraktive Preise zu gewinnen gab, die Yoga-Schnupperstunde für Kinder und Vorlesestunde. Gemeinsam wurde außerdem eine Zacke für den "Augsburger Stern" gestaltet.

Über das rege Treiben ist beson-

ders Bianca Hauptfleisch, Leiterin des Stützpunkts glücklich: "Mich überrascht es schon, dass so viele Leute zu uns strömen. Sogar ein paar neue Interessenten haben sich näher informiert und wollen wiederkommen ", freut sie sich.

Vor allem profitieren aber die Be-

sucher von dem umfangreichen Programm, beispielsweise Ludovika Kelz. Stolz lächelnd erklärte sie, gerade ihre erste SMS verschickt zu haben. Mitglieder der Jungen Union Haunstetten gaben Senioren im Umgang mit Mobiltelefonen und dem Internet Hilfestellung.



Beim Kinderschminken kamen James (4) und Douglas (2) ganz auf ihre Kosten. Mama Stephanie Orr guckte Erzieherin Stefanie Kunze auf die geschickten Finger. Foto: vd